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持久走大会が寒さと大風で延期となりました。そのため２０日

（月）と２２日（水）の両日に、学年ごとに開催しました。どの

学年の子どもたちも、精一杯の走りを見せてくれたことが、とて

も嬉しく思いました。ご家庭でも褒めてあげてください。

会場で持久走に取り組む意味について話をしました。寒い時季

での体力づくり、きつくても簡単にあきらめない心の育成、続けて

取り組むことの大切さが、持久走やマラソンを通じて養っていきた

いポイントだと考えています。この２日間で子どもたちが見せた

表情は真剣そのものでした。今回の経験が、これからの子どもたち

の人生で少しでも思い出し、役に立つものであることを願います。

♢相談ができます♢

（１） ＳＣ（スクールカウンセラー）

本校には、ＳＣ（スクールカウンセラー）と呼ばれる相談に関する専門職の方が１名おら

れます。毎週火曜日の午後から３時間勤務されていますが、およそ１時間を一コマとして、

数人の方の相談を受けることができます。相談の内容は、子育ての事、子どもの事、その

他学校の先生には話しにくい事についても相談ができます。新年は１月１８日（火）か

らのスタートとなります。何か困っていることや心配なことの相談がありましたら、本校

教頭までご一報ください。日程等の調整をさせていただきます。

（２） 各種相談機関

本校の事例ではありませんが、冬休み等の長期休業明けに、よく子どもの心が不安定に

なり学校へ適応できなくなったり、命を落とす等の大きな事件が発生することがあります。

お子様の異変や、子育ての大きな困り感を抱え込んでいるままだと、このような事態に陥

りやすいこともあります。本校の「冬休みの生活」にもお示ししていますが、外部には以

下の相談機関もありますので参考にされてください。

① 大村市教育委員会 ：５３－４１１１（学校教育課宛て連絡されてください）

② 大村警察署 ：５４－０１１０（子どもの事は生活安全課が主となります）

③ 大村市少年センター：５４－６４０５

④ いじめ相談ホットライン：０５７０－０７８３１０

⑤ 親子ホットライン：０１２０－７２５３１１（月～金 ９：００～２１：００）

⑥ ２４時間子どもＳＯＳダイヤル ０１２０－０７８３１０



＜危険箇所への情報提供ありがとうございました＞

先日、校区内における危険箇所に関する情報提供をお願いしていましたところ、以下のと

おり多数の情報をいただきました。検討をさせていただき、市ＰＴＡ連合会の環境部会に報

告をしたいと思います。ありがとうございました。※地図標記はできませんので了承願います。

① 中村商店付近から東大村小学校に向けて続いている坂路で、車のスピードが速い。渡る子ども

もいて非常に危険である。

② 後木場バス停前の横断歩道に信号機がないため危険である。接触しそうになった事案あり。

③ 赤佐古公民館前の道路を利用する車の速度超過が目立ち、見通しが悪いところもあってドライ

バーも気づきにくい。道幅も狭く歩行する子どもが危ない。

④ 向木場公民館から住吉神社付近の道路は、歩道がなく道路も狭いので危ない。車のスピードも

速くて危険である。

⑤ 大中バス停前の横断歩道は、上からスピードを上げてくる車も多く、歩行者も確認しにくいた

め、とても危険である。

⑥ 東平橋付近は歩道がとても狭く、かなり危険である。トラックを含め車両が多い状況で、以前

「スピードおとせ」の表示が書かれたが、改善されていない。いつ事故が起こってもおかしく

ない状況である。

⑦ 高速道路をまたぐ清水川橋手前の交差点からの側道は、白線はあるが子どもの通学にはとても

狭く、かなり危険である。いつ事故が起きてもおかしくない状況である。

⑧ 大村中学校横のいわゆる大中坂は、通学しているのにも関わらず速度規制がないので大変危な

い状況である。指定のゾーンにして速度規制をかけてほしい。

⑨ 最近旭が丘小学校地区以外からの自動車が多く（保育園送迎など）スピードが速く危険なの

で、保育園を含めて注意をしてほしい。

⑩ 徳泉川内町７９６番地付近の側溝が、増水時に氾濫を起こし危険である。

⑪ 中村商店からセブンイレブンへ向かう途中の三差路の角の看板で、視界が妨げられ危ない。

⑫ パールハイム上の三石バス停付近の交差点で、侵入してくる車のスピードが速く危険である。

⑬ 後木場橋から旭が丘小学校に向けての坂道は児童が多く、下る車と接触しそうで危険である。

たくさん出していただきましたが、主な共通点は交通安全に関することでした。

〇車両のスピードが速く、狭いところは特に危険であるため規制をしてほしい。

〇車両が多い横断歩道に信号を付けるなど、施設面で改善をしてほしい。

今後ＰＴＡ会長や専門部と協議し内容を縛りこみます。結果をあらためてご報告します。

令和４年の学校のスタートは、１月１１日（火）からになります。

長い休みに入りますが、この一年の節目の時を、少しでもご家族でゆ

っくりとお過ごしください。またコロナ感染症についても現在小康状態

ではありますが、引き続き感染症対策をお忘れなくお願いします。

�どうかよいお年をお迎えください！�


